

Walter und Ludewig setzten sich die Krone auf

Zeidlerschützen Feucht küren ihre Vereinsmeister – Finalschießen nach olympischen Regeln

Bei der Vereinsmeisterschaftsfeier im Zeidlerhof wurden nun die Sieger geehrt, die bereits beim Vereinsschießen im November ermittelt wurden. Die Teilnahme an der Vereinsmeisterschaft ist Voraussetzung für das weitere Antreten an der Gau- bis zur Deutschen Meisterschaft.

Nach dem Vereinsessen wurden die Mitglieder und Gäste von Schützenmeister Karl Ludewig begrüßt. Auch vom Gauschützenmeister Hans Spiegel sollte er Grüße überbringen.

Im Anschluss wurden Vereinsmitglieder für ihre Tätigkeit im Verein geehrt. So bekam Christine Engelhardt in Anerkennung ihrer langjährigen Tätigkeit als Schriftführerin bei den Zeidlerschützen die Damenspange des Bayerischen Sportschützenbundes verliehen. Der für Öffentlichkeitsarbeit im Bereich Presse zuständige Pressewart Volker Ehmann wurde für sein Engagement im Verein mit der Verdienstnadel des Bayerischen Schützenbundes ausgezeichnet.

Danach wurden noch Chrisian Fehler für 200 bestrittene Wettkämpfe und Manuel Ludewig für 300 Wettkämpfe geehrt. Der Dank galt auch Christopher Rogoza, der sich im Verein für den Bereich Training und Computertechnik einsetzt,

Dann kam man zu den Ergebnissen der Vereinsmeisterschaft. Die Ehrung der Schützen übernahm Sportleiter Christian Fehler. Einen Pokal für den besten Schuss mit dem Luftgewehr erhielt für die Jugend Karim Saad mit einem 20er Teiler. In der offenen Klasse erreichte dies Katharina Ehrhard mit einem 16,1 Teiler. Mit der Luftpistole war Ramona Fehler mit einem 138 Teiler erfolgreich und konnte auch einen Pokal entgegen nehmen.

Da man sich dieses Jahr über eine sehr hohe Teilnehmerzahl der Luftgewehrschützen erfreuen konnte, entschied man sich, die Vereinsmeister über ein Finalschießen nach Olympischen Regeln zu ermitteln. In der Qualifikationsrunde siegte Dominik Feher in der Schülerklasse mit 376 Ringen, mit 384 Ringen belegte Pascal Walter den ersten Rang in der Jugendklasse. Mit einem Ergebnis von 313 Ringen errang Karim Saad bei der Jugend B den Spitzenplatz. In der Schützenklasse dominierte Manuel Ludewig mit 385 Ringen den Wettkampf. Gleich zweimal war Thomas Engelhardt erfolgreich. In der Alters- und Seniorenklasse schoss er 364 Ringe.

In das Finalschießen zogen die vier besten Schützen der Schüler- und Jugendklasse sowie aus der Schützenklasse ein. Nun konnten Dominik Feher, Pascal Walter, Felix Rübiger und Marc Ehmann sowie Manuel Ludewig, Christian Fehler, Thomas Engelhardt und Katharina Ehrhard ihr Können und ihre Nervenstärke beweisen.

Als erfolgreichste Schützen gewannen dann Manuel Ludewig in der Schützenklasse mit 200,9 Ringen und Pascal Walter für die Jugend mit 200,5 Ringen die Vereinsmeisterschaft mit dem Luftgewehr.

Auch mit der Luftpistole wurde die Vereinsmeisterschaft geschossen. Auch hier dominierte Manuel Ludewig die Schützenklasse mit 359 Ringen und wurde ebenso Vereinsmeister.

Volker Ehmann



Die Teilnehmer am Finale Luftgewehr